
〔一 般 質 問〕  

開 催 日 時  令和４年１２月６日（火）、７日（水） 午前１０時～ 

  会    場  高浜市役所３階 高浜市議場 

    ※一般質問は、発言順位にもとづいて行われますが、各議員の質問開始時間は 

   未確定です。 

 

令和４年１２月定例会    一 般 質 問 

 

 

発言順位 １                     （８番） 黒川美克議員 

                            【質問時間 ７０分】 

〈一問一答方式〉 

１ 高浜市公共施設あり方計画について              【市長・部長】 

（１）高浜市立図書館について 

（２）高浜市立郷土資料館について 

（３）高浜市やきものの里かわら美術館について 

（４）サロン赤窯について 

（５）高浜市体育センター跡地について 

２ 高浜市やきものの里かわら美術館・図書館について      【市長・部長】 

（１）第１期高浜市やきものの里かわら美術館・図書館指定管理者募集要項について 

（２）指定管理者選定評価委員会の選定の経緯について 

（３）第１期高浜市やきもの里かわら美術館・図書館の指定管理料の積算根拠について 

（４）市が直接運営した場合と指定管理で運営した場合の比較について 

 

 

 

発言順位 ２                    （１４番） 小嶋克文議員 

【質問時間 ４０分】 

 〈一問一答方式〉 

１ 太陽光発電設備の設置について               【部長・教育長】 

２ 瓦屋根の耐風診断について                     【部長】 

 

 

 

発言順位 ３                   （１３番） 今原ゆかり議員 

                            【質問時間 ５０分】 

 〈一問一答方式〉 

１ おくやみ窓口の設置について                    【部長】 

２ 男性トイレにおけるサニタリーボックスの設置について       【部長】 

３ 不妊治療費助成の取組みについて                 【部長】 

 

 

 

発言順位 ４                    （１０番） 杉浦辰夫議員 

                            【質問時間 ６０分】 

〈一問一答方式〉 

１ 令和５年度予算編成に対する市政クラブの政策提言について 【市長・部長・教育長】 

（１）令和５年度予算編成の編成方針について 

２ 公契約条例について                       【部長】 

 



 

発言順位 ５                    （１番） 荒川義孝議員 

                            【質問時間 ７０分】 

〈一問一答方式〉 

１ 令和５年度予算編成に対する市政クラブの政策提言について 

   ～まちの価値を発掘し、みんなでまちをつくる～           【部長】 

（１） 市民協働の推進について 

（２） 情報発信・シティプロモーションについて 

（３） ＤＸの推進について 

 

 

発言順位 ６                    （２番） 神谷直子議員 

                            【質問時間 ７０分】 

〈一問一答方式〉 

１ 令和５年度予算編成に対する市政クラブの政策提言について 

～高浜の未来を育む学びについて～             【部長・教育長】 

（１） 学校教育について 

（２） こどもについて 

（３） 文化スポーツについて 

 

 

発言順位 ７                      （９番） 柳沢英希議員 

【質問時間 ６０分】 

〈一問一答方式〉 

１ 令和５年度予算編成に対する市政クラブの政策提言について 

～魅力あふれるまちづくりについて～                 【部長】 

（１） 都市整備について 

（２） 経済の活性化について  

（３） 環境について 

 

 

発言順位 ８                      （４番） 杉浦浩一議員 

【質問時間 ５０分】 

〈一問一答方式〉 

１ 令和５年度予算編成に対する市政クラブの政策提言について 

～元気で毎日を笑顔で暮らせるように～            【市長・部長】 

（１） 福祉について 

（２） 健康について 

（３） 防災・防犯について 

 

 

 

発言順位 ９                     （１６番） 倉田利奈議員 

【質問時間 ７０分】 

〈一問一答方式〉 

１ 公共施設について                       【市長・部長】 

（１） 財政と公共施設について 

（２） 大山会館について 

（３） 図書館の機能移転について 

（４） 高浜市公共施設総合管理計画について 



 

発言順位 １０                    （７番） 長谷川広昌議員 

【質問時間 ４０分】 

〈一問一答方式〉 

１ ポストコロナの行財政運営について              【部長・教育長】 

 

 

 

発言順位 １１                     （３番） 杉浦康憲議員 

【質問時間 ３０分】 

〈一問一答方式〉 

１ 高浜市としてのイベントやお祭りに関する考え方について    【市長・部長】 

 

 


